



ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE FACULTAD, CELEBRADA EL 9 DE MAYO DE 2025

En Ceuta, siendo las 10.00 horas del día 9 de mayo de 2025, bajo la presidencia de D^a María José Aznar Unzurrunzaga, y previamente convocado en tiempo y forma, se reúne, en segunda convocatoria, la Junta de la Facultad, en el Salón de Grados de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta, en sesión extraordinaria, con la asistencia de los miembros que se indican en el **Anexo**.

TEMAS TRATADOS según el orden del día establecido:

Orden del día:

1.- Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores [Acta ordinaria 12/12/2024; Acta Extraordinaria 14/3/2025].

Quedan aprobadas por asentimiento las actas correspondientes a la Junta Ordinaria de fecha 13 de diciembre de 2024, y Extraordinaria de fecha 14 de marzo de 2025.

2.- Ratificación, si procede, del acuerdo de aprobación, por parte de la Comisión de Gobierno, del Programa de Apoyo a la Docencia Práctica de la Facultad para el curso 2025/2026.

Queda ratifica la aprobación del Programa de Apoyo a la Docencia Práctica de la Facultad para el curso 2025/2026.

3.- Intervención del Equipo Decanal.

Interviene la Decana: María José Aznar Unzurrunzaga

Comienza su intervención haciendo referencia al **nuevo equipo decanal**, surgido tras las elecciones del 14 de marzo pasado, conformado por:

- María Eugenia Rodríguez López (secretaria de Facultad)
- Gabriel García-Parada Arias (vicedecano de Ordenación Académica y Emprendimiento)
- Javier Blanco Encomienda (vicedecano de Investigación, Innovación y Posgrado)
- David Palma Crespo (vicedecano de Estudiantes, Extensión Universitaria e Inclusión)
- Raúl Fernández Baños (vicedecano de Relaciones Internacionales)
- Elvira Curiel Marín (vicedecana de Practicum y Calidad).

La decana agradece a todos los **miembros del equipo** por su predisposición y su trabajo. Y agradece especialmente a Elvira Curiel Marín el que se haya ofrecido a gestionar los protocolos de Calidad en la Facultad, por lo que ha pasado a ser vicedecana de **Prácticum y Calidad**, no solamente de Prácticum, como fue nombrada. También, expresa su agradecimiento a los **miembros salientes**, destacando su trabajo impecable y lo alto que han dejado el nivel en cuanto a la gestión de sus respectivas áreas:



UNIVERSIDAD
DE GRANADA



- Antonio José Moreno Guerrero,
- Beatriz Cortina Pérez,
- y Elena Elvira Castillo

Comunica la **relación de coordinadores de Grado**:

- Educación Infantil: se incorpora Arturo Fuentes Cabrera
- Educación Primaria: continúa Mercedes Cuevas López
- Educación Social: continúa Antonio González Vázquez
- Ingeniería Informática: se incorpora Alejandro Ortiz Pérez
- Administración y Dirección de Empresas: se incorpora Manuel Hernández Peinado.

La decana agradece, por su trabajo y colaboración, a los/as **coordinadores/as de Grado salientes**: Elvira Curiel Marín, Javier Blanco Encomienda y Carlos Rodríguez Domínguez.

Traslada la siguiente **aclaramiento**, proveniente de la secretaría general, y dirigida a decanos/as y directores/as de escuelas, que afecta a la denominación correcta del cargo de Secretaria:

“Se ha observado que algunos escritos están siendo firmados con la extensión de cargo *Secretario/a Académico/a* por parte de personas que han sido nombradas como titulares de los órganos de gobierno unipersonal recogidos en el artículo 61 (Secretaria o Secretario de Facultad o Escuela), (...) de los Estatutos de la Universidad de Granada. A este respecto se les recuerda que, dado que la función principal inherente a dicho cargo es la de dar fe de acuerdos y resoluciones, convenios, reglamentos y otras normas de funcionamiento institucional además de llevar el registro y la custodia del archivo y cualesquiera otras que le sean delegadas por la persona titular del Decanato o la Dirección, y que se trata de funciones que se extienden más allá de las relacionadas con la organización académica de la Unidad correspondiente, no es correcto el uso de la expresión *Secretario/a Académico/a*, debiendo ceñirse su denominación a la recogida en sus correspondientes nombramientos, de conformidad con lo dispuesto expresamente en nuestros Estatutos, en los artículos que han sido mencionados en el párrafo anterior.”

Por lo tanto, la denominación correcta debe ser “secretaria de Facultad” (no la de “secretaria académica”, a la que estábamos acostumbrados/as).

- El 14 de enero, tuvo lugar una reunión de **decanos/as y directores/as de la UGR** con el rector, en Granada.
- Se celebró el acto institucional del **patrón de la Facultad**, Santo Tomás de Aquino, el 6 de febrero, con la presidencia el Sr. Rector. En el transcurso del acto se hizo un homenaje a nuestros/as compañeros/as jubilados/as: Inmaculada Ramírez Salguero y Miguel Ángel López Salas. Nuestra compañera Vicenta Marín Parra no estuvo presente en el acto, pero se le hizo llegar una placa-homenaje por su jubilación, de parte de todos los compañeros/as de la Facultad. A su recepción, nos ha trasladado su gratitud y cariño por el detalle, con las siguientes palabras: “Muchísimas gracias por la atención. Es muy bonita (la placa) y un grato recuerdo de mi paso por la Facultad. Muchísimas gracias por todas vuestras atenciones durante el período de tiempo que estuve con vosotros. Un fuerte abrazo.”



- Los días 23 y 24 de enero recibimos a la **vicerrectora de Internacionalización**, así como a parte de su equipo.
- El 24 de febrero se celebró, en el campus de Ceuta, el **Salón del Estudiante** de la UGR.
- El 4 de marzo tuvo lugar la Jornada **“Impulsando la Igualdad en el Deporte”**, con la participación de la vicerrectora de Igualdad y representantes del Comité Olímpico Español e Iberdrola, con la presencia de la Vicerrectora de Igualdad, Inclusión y Compromiso Social y del vicerrector del Campus.
- El 4 de marzo, en sesión de tarde y en el salón de grados, se celebró una lectura colectiva de **poesía** por el Día de la Mujer, en colaboración con la Asociación de Mujeres Progresistas de Ceuta, con la presencia de la Vicerrectora de Igualdad, Inclusión y Compromiso Social y del vicerrector del Campus.
- El 11 de marzo tuvo lugar una reunión de la **Comisión de Infraestructuras de la UGR**, presidida por la vicerrectora de Infraestructuras y Sostenibilidad, Montserrat Zamorano.
- El 18 de marzo se celebró un acto de **convivencia en la cafetería**, consistente en la ruptura comunitaria del ayuno del Ramadán, actividad organizada junto a la Delegación de Estudiantes de la FEETCE.
- El 19 de marzo tuvo lugar un **simulacro** de emergencias en el campus, con una **sesión formativa** previa que se realizó el día 18 de marzo.
- Ha tenido lugar una asamblea de la Conferencia de Decanos/as de Educación de Andalucía, Ceuta y Melilla (**CADE**) en Osuna (Sevilla) los días 20 y 21 de marzo, con la asistencia del vicedecano de Investigación, Innovación y Posgrado, Javier Blanco.
- Se han mantenido diversas reuniones con la **Delegación de Estudiantes**.
- Se ha asistido a diversos **actos de la Ciudad y otras instituciones** (Foro Fundae/Pyme, 19 y 20 de febrero; evento “Demo Day” de la Cámara de Comercio, 25 de febrero; despedida del comandante general, 8 de marzo; acto de entrega del premio María de Eza, 10 de marzo; jornada formativa sobre la prevención del cáncer colorrectal, 26 de marzo; acto homenaje del conservatorio profesional de música a su fundador, 21 de abril; Foro Coastwatch, La voz del Planeta, 24 de abril, entre otros actos).
- Se ha participado en la convocatoria de **Proyectos Estratégicos**, reconociéndose a la FEETCE, en la resolución del Rector por la que se aprueba la relación provisional de ayudas concedidas en el marco de la Convocatoria de la Modalidad 2 de Proyectos Estratégicos 2025, un presupuesto de actuación de 15.639,66 €, para pintura del área de despachos de Educación.
- Se han emprendido reuniones y contactos para los **preparativos del 90º Aniversario** de la Facultad: Se ha sustituido la **lona** de del 85 aniversario, en la fachada del campus, por una nueva lona del 90 aniversario. Asimismo, se están exhibiendo en el rellano principal de la primera planta, dos nuevos **rollup**, diseñados para el 90 aniversario. La primera actividad conmemorativa es la **Exposición “Sentir”**, de nuestro compañero Antonio San Martín Castaños, que va a estar expuesta del 9 de mayo al 22 de junio, en el museo del Revellín.
- Sara (encargada de la **cafetería** del campus), nos hace un llamamiento para que se acuda y se anime a acudir a la cafetería. Es muy importante atender este reclamo, por lo que la decana ruega un esfuerzo



para frecuentarla en mayor medida. Cabe recordar lo que se la echa en falta cuando está cerrada, como lo estuvo por largo plazo en su momento.

Interviene el Vicedecano de Relaciones Internacionales: Raúl Fernández Baños.

En primer lugar, agradece al equipo, a los tutores Erasmus, al personal administrativo y a todos los compañeros que considera de especial relevancia creciente. A su vez, hace mención especial a la anterior Vicedecana de Relaciones Internacionales, Beatriz Cortina, por su trabajo durante todo el 2024.

En cuanto a la movilidad internacional de estudiantes 2023/2024, señala que:

-Durante el pasado curso académico, se gestionó y cerró la movilidad saliente de 28 estudiantes de los cinco grados, además de resolver sus reconocimientos académicos.

En cuanto a la convocatoria de movilidad internacional de estudiantes 2024/2025:

-Se lanzó la convocatoria con varias charlas informativas y se actualizó la web y el mapa interactivo de destinos.

-Se creó un grupo de Telegram para mantener la comunicación directa con los estudiantes.

-Resultado: 37 estudiantes se encuentran actualmente de Erasmus. También se han resuelto 3 reubicaciones y 1 reducción de estancia por motivos académicos.

Al respecto de la movilidad entrante:

-En el segundo semestre del curso 23/24, acogimos a 3 estudiantes de Italia y Turquía.

-Para 24/25 finalmente hemos recibido 7 estudiantes.

Respecto a la preparación de la convocatoria 2025/2026:

-Se revisó y actualizó 96 convenios activos con instituciones internacionales.

-Se organizó sesiones informativas para orientar a los nuevos candidatos.

-Se publicó todo en la web y redes sociales.

Al respecto de la participación en proyectos europeos BIP:

-Coordinado por el prof. Juan Miguel Alcántara (que también fue Vicedecano y quisiera aprovechar para agradecer el apoyo que me ha brindado), participamos por primera vez en un BIP sobre comunicación intercultural digital en Iasi (Rumanía), junto a universidades de Lisboa, Bremen y Zagreb. Resultado: 6 estudiantes participaron y se reconocieron 3 ECTS.

Respecto a la movilidad de PDI y PAS:



UNIVERSIDAD
DE GRANADA



-Se incrementó significativamente la movilidad entrante, con 54 visitantes internacionales, esto conlleva una gran estrategia para en el futuro recibir más estudiantes de movilidad.

-Se apoyó también 5 movilidades salientes de PDI.

-Se dio difusión a las convocatorias del Vicerrectorado a través de nuestra web y redes.

Respecto financiación:

-Se solicitó y justificó la ayuda del Plan Propio de Internacionalización, obteniendo 1.248,90 € para sufragar gastos de gestión y becarios.

Respecto a Becarios ICARO:

-Se gestionó la formación de dos becarios Ícaro para la ORI del campus: Paula Vega y Alexandra Branza, que han contribuido enormemente a la atención y el seguimiento de estudiantes.

Finalmente añade que:

-Se organizó la II Staff Training Week del campus (junio 2024), con la participación de universidades europeas.

-También se desarrolló el curso de formación de tutores Erasmus, consolidando esta figura esencial en el acompañamiento académico.

-Indica que ha sido un año de enorme carga de trabajo, pero también de grandes avances. De momento para el próximo curso se ha duplicado los estudiantes de nuestra facultad que harán una movilidad. "Seguimos apostando por una internacionalización de calidad, adaptada a nuestro contexto local y con un compromiso claro con el estudiantado y el personal". "Me consta que el administrador Miguel Gómez también está buscando la estrategia para poder ayudar al Vicedecanato de RRII, que se precisa de ayuda urgentemente. Como acabo de mencionar la carga de trabajo se ha duplicado en un año, y yo creo que eso es digno de destacar del buen trabajo que han realizado tutores erasmus junto al equipo de RRII y decanal, tanto el actual como el de años anteriores".

Interviene el Vicedecano de Investigación, Innovación y Posgrado: Javier Blanco Encomienda.

Por lo que respecta a investigación, el vicedecano señala que:

-Desde el vicedecanato se ha informado tanto al profesorado como al estudiantado de diversas cuestiones de interés.

-Sigue abierto el plazo para solicitar las ayudas convocadas por la facultad para promover la actividad investigadora del profesorado. En abril la Comisión de Investigación valoró la primera tanda de solicitudes, aprobándose todas las ayudas solicitadas.



- El 12 de marzo visitó nuestro campus el Vicerrector de Investigación y Transferencia, junto con parte de su equipo. Entre otros asuntos, hablaron del Plan Propio de Investigación y Transferencia 2025, de una próxima convocatoria de proyectos de la ciudad y de la posibilidad de crear una Unidad de Excelencia a nivel de campus.
- Por lo que respecta a la posible creación de la Unidad de Excelencia, desde las dos facultades presentes en el campus se ha trabajado de forma muy intensa para poder presentar la solicitud en el primer plazo, como finalmente se ha conseguido. Por lo extensa y completa que es la solicitud que se ha presentado, se espera que desde el vicerrectorado aprecien lo mucho que se está haciendo en el campus en materia de investigación.
- Los días 19 y 20 de junio se celebrará la II edición del Congreso Internacional Virtual "Conocimiento en la Frontera", organizado por el Grupo de Investigación "Conocimiento abierto para la acción social" con la colaboración del Vicerrectorado para los Campus de Ceuta y Melilla, Planificación Estratégica y Comunicación, el decanato de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta, el decanato de la Facultad de Ciencias de la Salud de Ceuta y UNED Ceuta.
- Ya está a punto de arrancar la Noche Europea de los Investigadores 2025, que se celebrará el 26 de septiembre. En breve el vicedecano va a mandar toda la información al respecto. Al tratarse de una actividad abierta a toda la comunidad universitaria (profesorado, PTGAS y estudiantado), anima a participar con alguna contribución, que puede corresponder incluso a un TFG, un TFM o una tesis doctoral.
- Desde la última Junta de Facultad en la que intervino el vicedecano, la Comisión de Investigación se ha reunido en dos ocasiones.

En cuanto a innovación comenta lo siguiente:

- En abril han comenzado a impartirse las sesiones del "Equipo docente para la optimización del proceso de enseñanza-aprendizaje a través del uso de metodologías activas y herramientas de inteligencia artificial". Ya se ha impartido la sesión sobre "Metodologías activas combinadas con inteligencia artificial", quedando por impartirse las sesiones sobre "Implementación de rúbricas para optimizar el proceso de enseñanza-aprendizaje", "Uso de Turnitin y de software para detectar el uso indebido de la inteligencia artificial" y "Utilización de la realidad virtual en el aula".
- Se ha aprobado la propuesta presentada desde el centro para desarrollar un Plan de Acción Tutorial (PAT), que englobará a las cinco titulaciones de grado que se imparten en la facultad. Con el fin de que haya cierta homogeneidad en todos los PAT que se desarrollen en la Universidad de Granada, los equipos responsables de los distintos PAT aprobados han de participar en una primera fase de formación, pudiendo participar ya en la segunda fase, la de ejecución, quien lo desee.
- Los días 7 y 8 de mayo nos ha visitado parte del equipo del Vicerrectorado de Calidad, Innovación Docente y Estudios de Grado, encabezado por la vicerrectora. Durante la visita el Director de Innovación Docente, Formación del Profesorado y Enseñanza no Formal comentó algunas de las novedades de las próximas convocatorias.
- En el seno de la Conferencia de Decanas y Decanos de Educación de Andalucía, Ceuta y Melilla se lanzó la II convocatoria de reconocimiento a las buenas prácticas desarrolladas por los centros que colaboran



con las distintas facultades. El vicedecano representó al centro en las distintas reuniones convocadas, formando parte además de la comisión de selección de las mejores prácticas docentes. Los reconocimientos se entregaron en la última reunión de la Conferencia, que se celebró en Osuna el 20 y el 21 de marzo.

Respecto a posgrado apunta que:

- Hace unos días se recibió en el decanato el borrador del Libro Blanco del Máster en Profesorado de Enseñanza Secundaria Obligatoria y Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanzas de Idiomas, que se inscribe en un proceso iniciado en 2024 bajo la dirección de la Conferencia Nacional de Decanos en Educación. Dado que desde las distintas facultades se pueden plantear sugerencias, el borrador ha sido enviado al coordinador del máster para su revisión y difusión.
- El 30 de mayo se va a celebrar la III Gala de Posgraduación, en la que los estudiantes de los tres másteres que se imparten en la facultad recibirán un reconocimiento por su esfuerzo.
- Respecto a los másteres aprobados, el de “Educación Digital y Emprendimiento” y el de “Comercio Exterior y Relaciones Económicas Internacionales”, los equipos de diseño de ambos títulos están ya trabajando de forma intensa.
- Desde la última Junta de Facultad en la que intervino el vicedecano, ha asistido a cinco reuniones de la Comisión Académica del Programa de Doctorado en Ciencias de la Educación.

Interviene el Vicedecano de Ordenación Académica y Emprendimiento: Gabriel García Parada Arias.

El Vicedecano da cuenta en primer lugar de lo acontecido al respecto de la ordenación académica:

- Revisión y desarrollo de todos los exámenes de la primera convocatoria, tanto Ordinaria como Extraordinaria. En la que no cabe destacar incidencias graves.
- Algunos departamentos han incorporado nuevos profesores como es el caso de Didáctica de las CC Sociales, Didáctica de la Matemática, Métodos de Investigación y Diagnóstico en Educación, Economía Internacional y de España, CC. de la Computación e IA, Didáctica y Organización Escolar.
- Un recurso de alzada por Evaluación Única Final, se resolvieron favorablemente porque el motivo de reclamación resultó procedente (1 solicitudes).
- Ajustes de algunas aulas y titulaciones por las desviaciones producidas con la matrícula prevista y la que finalmente ocurrió (como es el caso de Ingeniería Informática a principio de curso) y en algunas otras titulaciones y asignaturas.

Respecto a Prácticas Académicas Externas apunta que:

-Está siendo un problema la puesta en marcha de las Prácticas Académicas Externas. Una vez que se constituye la Comisión no permanente y pone el proceso en funcionamiento las dificultades e impedimentos han sido múltiples:

- El Instituto de la Seguridad Social ha tardado un año en culminar el proceso de firma del contrato y una vez hecho, aún no se pueden incorporar estudiantes. Nos informaron que alrededor de 4 estudiantes de ADE y 4 de Informática podrían hacer prácticas.



UNIVERSIDAD
DE GRANADA



- La Intervención de la Seguridad Social también se pone en contacto con nosotros y después de una decena de envíos de documentos, nos dicen que no se pueden incorporar estudiantes.
- Hay 5 Instituciones que no contestan a nuestras llamadas para comenzar a hacer prácticas en sus instalaciones.
- Se han mandado alrededor de 70 correos en relación con incidencias, aspectos y solicitudes para colaborar. En este momento, unos cuantos estudiantes por comenzar su periodo de Prácticas (4 de ADE y otros 4 de Informática).

-Se han recibido y coordinado nuevos convenios para colaborar con las Prácticas Académicas Externas: Instituto Nacional de la Seguridad Social, Intervención General de la Seguridad Social, Olybet, Despacho de abogados, Suertia.

En lo referente a emprendimiento apunta que:

- Invitación y asistencia a la presentación por Cámara de Comercio a la Red de Cruceros Fluviales (3-2-25). Conocimos de primera mano la nueva oportunidad para el mercado laboral y económico para la Ciudad de Ceuta. El objetivo es que vengan buques turísticos de reducida dimensión. Es un clúster en el que Ceuta tiene un perfil muy apropiado para recibir turistas. El motivo de nuestra presencia es la correspondencia institucional y la fuente de oportunidades para el empleo, la formación específica y la identidad cultural de nuestra Facultad y Universidad.
- El 19 de febrero de 2025 se celebró el evento “El futuro de las pymes: IA, ciberseguridad y talento joven”, es una acción dentro del Proyecto Universidad Pyme sobre nuevos recursos digitales y formativos para pymes, autónomos y emprendedores que FUNDAE y SEPE están llevando a cabo en toda España, se desarrolló en Ceuta 19 y 20 de febrero en el Teatro Auditorio Revellín
- Invitación a formar parte del tribunal que la Cámara de Comercio mantiene, denominado Impulsa Startup (24-2-25), en el que se evaluaban proyectos de empresas. Es una iniciativa claramente conectada con la tendencia de Emprendimiento en el que nuestro entorno está sumido, y nuestra Facultad no es ajena a estas iniciativas sociales, económicas y formativas.
- Invitación y asistencia a una comisión para seleccionar un proyecto en el Ceuta Open Future (COF el 14 marzo de 2025) para decidir qué proyecto se llevaría el premio de 5.000 euros concedidos por ANGULAB para adquirir patentes, licencias, y apoyo para el arranque de esta idea de negocio. En estos eventos se presentaron dos estudiantes que estaban matriculados en nuestra Facultad.
- Ceuta Tech Summit, organizado por Alhambra Venture (28 y 29 de abril de 2025) sobre Emprendimiento, que es un evento anual que reúne a emprendedores, inversores y mentores para impulsar la innovación y el crecimiento empresarial. La Universidad de Granada, a través de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología, ha tenido un papel destacado en una de las mesas redondas principales, presentando sus iniciativas en formación, innovación e investigación.

Interviene el Vicedecano de Estudiantes, Extensión Universitaria e Inclusión: David Palma Crespo.

El Vicedecano señala que las diferentes acciones realizadas desde el último informe leído en junta han sido:



- Reunión, junto a Javier Blanco y miembros de la Delegación de Estudiantes, con José Antonio Pareja, Director del Secretariado de Participación y Representación estudiantil (13 de diciembre).
- Organización del concurso fotográfico con motivo de la festividad de Santo Tomás de Aquino.
- Reunión con María Fernández Cabezas, Directora del Secretariado de Orientación Académica y Relaciones con los Centros, y con Adelaida Álvarez, Vicedecana de Estudiantes y Extensión Universitaria de la Facultad de Ciencias de la Salud de Ceuta, para la organización del I Salón Estudiantil en Ceuta (19 de diciembre).
- Presidencia de la reunión de la Comisión de Extensión Universitaria, en la que se presentan 7 propuestas y se aprueban 4 cursos de extensión universitaria para el segundo semestre del curso 2024-25 (16 de enero):
 - o .Juegos de rol en el aula (12 horas) -Daniel Vicente.
 - o Prevención, detección y actuación integral frente a la violencia sexual contra la infancia y adolescencia (12 horas) -Fundación Márgenes y Vínculos.
 - o Iniciación a la impresión 3D (24 horas), impartido por Juan Miguel Alcántara, Pedro Blanch y Jesús Alejandro Benítez.
 - o Contabilidad informatizada: inicio al manejo de Contaplus (12 horas), impartido por Tamara Guerrero.
- Colaboración con el Vicerrectorado de Estudiantes y Vida Universitaria para la celebración del I Salón Estudiantil UGR en el Campus de Ceuta (24 de febrero).
- Colaboración con el Centro de Actividades Deportivas, la Facultad de Ciencias de la Salud y la Delegación de Estudiantes para la organización de un torneo de baloncesto y voleibol, en el que los equipos ganadores participarán en la fase final del Trofeo Rector en Granada.
- Colaboración con el Vicerrectorado de Igualdad, Inclusión y Compromiso Social para la presentación del proyecto "Impulsando la igualdad en el deporte" (4 de marzo).
- Organización, junto a la Asociación de Mujeres Progresistas de Ceuta "María Miaja", de la actividad "Sentimientos de Mujer" con motivo de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer (4 de marzo).
- Presentación oficial de la III Liga Universitaria (11 de marzo). Se colabora con las Delegaciones de Estudiantes de ambas Facultades y con la Real Federación de Fútbol de Ceuta.
- Reunión por videoconferencia con Jordi Mercader, director del Centro de Actividades Deportivas, Alejandro Martín-Requena, subdirector de competiciones y selecciones universitarias, y José Luis Urquiza, vicedecano de docencia de la Facultad de Ciencias de la Salud, para ultimar los detalles de la participación del Campus de Ceuta en el Trofeo Rector (17 de marzo).
- Organización, junto a la Delegación de Estudiantes, de un acto de convivencia, compartiendo entre profesores y estudiantado la ruptura del ayuno del Ramadán en la cafetería del Campus (18 de marzo).



UNIVERSIDAD
DE GRANADA



- Con motivo del Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo, se llevó a cabo una iniciativa de nuestro profesor Antonio García Guzmán, que se trataba de hacer el símbolo del infinito en el patio del Campus con todas las personas que quisieron colaborar (2 de abril).
- Reunión, junto con la decana, con los delegados y subdelegados de 4º de los cinco grados para organizar la Graduación 2025 (4 de abril).
- Elección de dos de nuestros estudiantes como participantes en el II Encuentro de Estudiantado con el Rector de la Universidad de Granada (7 de abril).
- Reunión con el comandante Melchor, Jefe Accidental de la Guardia Civil en Ceuta, para proponer una ponencia-charla técnica-práctica formativa dirigida a nuestro estudiantado, especialmente al del grado de Ingeniería Informática, en el que se aborden temas relacionados con drones y dispositivos de última generación relacionados con aplicaciones de ingeniería en el ámbito privado. Se trata de una propuesta que nos llegó del propio estudiantado y con la que se pretende fortalecer la relación entre la Guardia Civil y nuestra Facultad, continuando con la organización de más actividades en el futuro (9 de abril).
- Participación en X Salón Estudiantil de la Universidad de Granada (23, 24 y 25 de abril). Se estrena un tríptico de nuevo diseño donde se informa de nuestra oferta de grados y posgrados.
- Se realiza difusión de las actividades que organiza el Centro de Actividades Deportivas de la Universidad de Granada en Ceuta.
- Se celebran los partidos de voleibol y baloncesto del Trofeo Rector en el Campus Universitario de Ceuta, en el que juegan equipos de las dos facultades (23, 24, 29 y 30 de abril). La Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta logró ganar el Trofeo Rector de vóley en ambas categorías, tanto en masculina como en femenina; y en cuanto a la modalidad de baloncesto, el equipo femenino también consiguió la victoria.
- Se realiza difusión de la exposición "Sentir", de nuestro compañero Antonio San Martín, y que forma parte de las actividades del 90 Aniversario de la creación de los estudios de Magisterio en Ceuta.

Interviene la Vicedecana de Prácticum y Calidad: Elvira Curiel Marín.

En primer lugar, agradece la labor desarrollada por la anterior Vicedecana de Practicum, Elena Elvira Castillo.

Dado el poco tiempo que Elvira Curiel tiene en el cargo, señala que ha podido desarrollar pocas actividades:

- Recepción y custodia de la documentación de evaluación del tramo generalista del PII del grado en Educación Primaria.
- Celebración de un seminario en las prácticas de 4º del grado en Educación Social en colaboración con la sede de Ceuta de la federación Andalucía Acoge, y la preparación del resto de seminarios.
- Se ha agendado una reunión con la persona de referencia en Granada para el tema de Calidad.



UNIVERSIDAD
DE GRANADA



Se abre debate tras la intervención del equipo decanal:

El profesor Antonio Lasanta Becerra apunta que:

-Se echa en falta referencia del Decanato por celebrar el día de Europa. Recrimina una declaración de la Decana en el programa de televisión Conecta2 sobre la comparativa que hizo del régimen de enseñanza de esta Facultad con la enseñanza privada. Pide esclarecer este aspecto. Manifiesta su opinión acerca de la formulación de la Memoria de Gestión. Manifiesta su preocupación del Grado de informática, Respecto a la Coordinación del mismo y al cambio “inopinado” de esta. Señala no comprender en lo relativo a ser flexible con el horario de ruptura del ayuno de estudiantes musulmanes en periodo de Ramadán. Se ha propuesto el Grado Ciencia de Datos e Inteligencia Artificial en Melilla y en Granada, y se pregunta si en Ceuta este tema también se está valorando. Manifiesta que no se siente escuchado por el Decanato cuando propone actividades de investigación.

Réplica de María José Aznar:

-Respecto a los coordinadores de Ingeniería Informática entrante y saliente: ambos están óptimamente preparados para el cargo y reconocidos. La decana puede tomar decisiones que mejoren el funcionamiento de los equipos. El profesor Carlos Rodríguez, coordinador saliente, es excelente y válido, pero está sobrecargado de ocupaciones, y la decana ya mantuvo una conversación con él al respecto. Señala que no ha habido ningún mensaje o misiva sobre supresión de clases por el ayuno de los estudiantes en Ramadán. Insta al profesor Lasanta a que cualquier inquietud la haga llegar al Decanato, que el decanato está para escucharle y atenderle. Reconoce la importancia de hacer una mención al día de Europa.

Javier Blanco señala que:

-Desde el inicio de curso, el Vicedecanato de Investigación envió 19 correos al profesorado, entre los que Antonio Lasanta figura como miembro, y el Vicedecano manifiesta que este nunca contestó, haciendo alguna propuesta. Para los cursos de investigación manifiesta el Vicedecano que escucha la demanda de profesores, y nunca se recibió demanda o sugerencia por parte del profesor Lasanta, además de manifestar no haber dado una negativa al profesor Lasanta en ningún caso. La Unidad de Excelencia, tampoco ha recibido su solicitud de participación.

Alejandro Ortiz:

-Agradece a Carlos Rodríguez por su ayuda. Se manifiesta abierto y colaborativo a cualquier iniciativa y demandas del profesorado del título de Ingeniería Informática.

María José Latorre apunta que:

-Se ha potenciado la investigación muchísimo, con la Noche de Investigadores, por ejemplo, con las ayudas del Vicedecanato, y manifiesta que se ha igualado la investigación a la docencia, y se está trabajando bastante, y cada uno en su área, habiendo muchos grupos de investigación potentes en la Facultad, y que constan en la web.



UNIVERSIDAD
DE GRANADA



Alejandro Varade señala:

-Se agradece el preacuerdo de la asociación estudiantil de la UGR en Ceuta, que está en vías de creación, pero tiene preocupación de las actividades deportivas, en relación al número de convenios hay para las actividades deportivas en Ceuta. Considera la importancia de mejorar la vida universitaria en este sentido. Agradece a Carlos Rodríguez su labor en nombre del estudiantado.

Elvira Curiel señala que:

-Organizó una charla poro el día de Europa en colaboración con Casa de la Juventud, y se emplaza a ampliar esta iniciativa para el año que viene.

Beatriz Cortina indica que:

-El testimonio de la Decana en televisión se entiende que es un desliz. El número de estudiantes no nos acerca a la enseñanza privada. Manifiesta por otra parte, que UGR es una institución laica, que respeta todos los credos sin ensalzar ninguno.

María José Aznar:

-Reconoce que el comentario pudo entonces mal entenderse, y se disculpa por ello. Por otra parte, indica que la laicidad del centro esta plenamente garantizada, puesto que pertenecemos a una Universidad aconfesional.

Antonio González Vázquez:

-Agradecimiento a quienes dejan los cargos. Especial mención a Carlos Rodríguez y Elena Elvira.

Carlos Rodríguez Domínguez:

-Agradece las palabras de Alejandro Ortiz y Alejandro Varade y considera que la Unidad de Excelencia, podría ser buena oportunidad de trabajar en colaboración.

Jose Luis López López:

-Aboga por mantener la laicidad en el Centro.

Alejandro Varade señala:

-Reconocer la labor de Javier Blanco, pero pide mayor llamamiento desde el Vicedecanato de Investigación para el Grado de Ingeniería Informática.

Guadalupe Romero señala que:

-Está de acuerdo en mantener la laicidad del centro. Si el alumnado organiza algo, está bien participar, pero la Facultad debería mantenerse al margen.

4.- Presentación y aprobación, si procede, de la Memoria Anual de Gestión (académica y económica), correspondiente al ejercicio 2024.

La Decana procede a presentar las líneas prioritarias contenidas en la Memoria de gestión.

Se abre el turno cerrado de intervenciones:



UNIVERSIDAD
DE GRANADA



Raúl Fernández Baños: hace falta administrativo, tutores Erasmus también son necesarios principalmente del Grado de informática. También se hará la Semana Internacional y hace llamamiento para participación.

José Antonio Liébana: felicita al equipo decanal, a los salientes y entrantes. Respecto a la unidad de atención a la diversidad, hay que ver las líneas de esa unidad, y de salud mental, cuáles deben ser los pasos a dar y si solo es a nivel universidad o fuera de esta. Posibilidad de convenios para derivar casos, como hospitales, como hay en otras ciudades. La función sería la de derivar.

Mercedes Cuevas: en Baleares hay una red de escuelas, crear 8 o 10 centros, para atraerlos, y realizar prácticas del prácticum y de materias, considera que no sería complejo hacerlo en la Facultad.

Elena Elvira: anima a asistir a las Jornadas sobre atención a la diversidad y bullying que se celebra e día 15 de mayo. Y está de acuerdo con la posibilidad de trabajar en redes, como lo que defiende e proyecto Hermes en el que ya se trabaja en la Facultad. Los centros escolares están totalmente abiertos y participativos, siendo recursos de calidad “a coste cero”.

Carlos Rodríguez Domínguez: manifiesta su interés por la posibilidad de impulsar los dobles grados ADE-Ingeniería Informática y ADE- Ciencias de datos e Inteligencia Artificial.

María José Aznar indica que:

-Se ha hecho petición de un PTGAS para el Vicedecanato de Relaciones Internacionales en diferentes ocasiones. Hay que trabajar en la Unidad de Atención a la Diversidad desde el Gabinete Psicopedagógico y crear una comisión competente. Se puntualizarán ciertos aspectos de la Memoria de Gestión de cara al próximo año. Se seguirá luchando por el reconocimiento profesional y laboral del PTGAS que asume cargos de gestión. Respecto a los dobles grados, es complejo porque solo se cuenta con una clase por curso (lo que dificulta un horario compatible con las necesidades de un doble grado), pero insta a que se estudie por parte de los coordinadores, como una vía para el crecimiento de la oferta académica de la Facultad a coste 0, y se vaya trabajando en una propuesta.

Se procedió a la votación secreta de los/as presentes en la sala, siendo el escrutinio el siguiente:

- Votos a favor: 26
- Votos en contra: 1
- Votos en blanco: 2
- Votos nulos: 0
- Abstenciones: 0



Finalmente, se aprueba la Memoria Anual de Gestión (académica y económica) correspondiente al ejercicio 2024.

5.- Presentación y aprobación, si procede, de la distribución del presupuesto asignado a la Facultad para 2025.

La Decana presenta, detalla y explica cada una de las partidas del presupuesto asignado a la Facultad para 2025, siendo el de tabla que se presenta a continuación.

Aprobado por la Comisión de Economía, Infraestructuras y Servicios de la Facultad

PROPUESTA PRESUPUESTO 2025 (50.899 €)	Euros	%
Extensión Universitaria y formación	6.108	12
Publicaciones, traducciones, inscripciones	5.090	10
Actos académicos y publicidad	5.017	9,86
Mantenimiento y suministros	4.581	9
Material informático y ofimático	4.072	8
Mobiliario	2.500	4,91
Material de oficina	2.000	3,93
Becas	2.545	5
Actos por el 90 ^a aniversario de la FEETCE	7.224	14,19
Campus Tecnológico Seré Ingeniera	2.545	5
Semana de la Discapacidad y Milla Solidaria	2.545	5
Biblioteca	1.527	3
Ponentes seminarios prácticum	1.527	3
Mantenimiento Laboratorio Hubemalab	800	1,57
VUS y Club Universitario Campus de Ceuta	1.018	2
Delegación de Estudiantes	1.500	2,95
Gabinete Psicopedagógico	300	0,59
TOTAL	50.899	100

Aportaciones de los miembros al respecto:

- **Alejandro Varade:** solicita aclaración sobre el concepto VUS y club universitario.
- **María José** señala que el Club Universitario Campus de Ceuta se hizo para contrarrestar la lejanía del centro de actividades deportivas de la UGR, y sirve de impulso a través del proyecto Vida Universitaria Saludable. Se impulsa en conjunto con la Facultad de Enfermería, y la actividad de la Milla Solidaria se canaliza desde esta partida.



- **Beatriz Cortina** sugiere que una de las líneas prioritarias es la unidad de Atención a la Diversidad, pero que el gabinete tiene una dotación de 300€, y que sin embargo otras partidas son muy elevadas tratándose de actos puntuales. No hay presupuesto para relaciones Internacionales.
- **María José Aznar** manifiesta que cuando se cree la Unidad de Atención a la Diversidad, se aprobará en presupuesto futuro como un concepto autónomo; se puede desagregar y detallar más la partida de publicaciones e inscripciones, así como la de extensión universitaria, y apoya la propuesta de Beatriz de cara al 2026.
- **Alejandro Ortiz** propone una manera de ahorrar dinero ahora que no hay copistería en el Centro, y es que cada departamento se haga con una fotocopiadora de *renting* y cada profesor tiene su PIN para usarla.

No hay más intervenciones. Queda aprobado por asentimiento la distribución del presupuesto asignado a la FEETCE para 2025.

6.- Cubrir plazas vacantes en las diferentes comisiones.

Se han cubierto las siguientes vacantes en diferentes comisiones:

MIEMBROS DE LA COMISIÓN NO PERMANENTE PARA LA GARANTÍA DE LA CALIDAD GRADO EN EDUCACIÓN INFANTIL

Profesorado: Elisabeth Moles López

Profesorado: Andrés Riquelme Riquelme

Profesorado: Violeta Pina Paredes

MIEMBROS DE LA COMISIÓN NO PERMANENTE PARA LA GARANTÍA DE LA CALIDAD GRADO EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS

Estudiantado: Andrea Ríos Hernández

Estudiantado: Virginia López Gallardo

MIEMBROS DE LA COMISIÓN NO PERMANENTE PARA LA GARANTÍA GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA

Profesorado: Gabriel García-Parada Arias

MIEMBROS DE LA COMISIÓN NO PERMANENTE PARA LAS PRÁCTICAS DE LOS GRADO EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS (ADE) E INGENIERÍA INFORMÁTICA

Estudiantado ADE: Suheila Ahmed Mohamed

Estudiantado ADE: Kawtar Azzouz Aboulaich



UNIVERSIDAD
DE GRANADA



MIEMBROS DE LA COMISIÓN NO PERMANENTE DE LOS TFG DE LOS GRADOS EN EDUCACIÓN

Profesorado Grado Educación Infantil: Elisabeth Moles López

Profesorado Grado Educación Social: Andrés Riquelme Riquelme

MIEMBROS DE LA COMISIÓN NO PERMANENTE DE LOS TFG DEL GRADO EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS

Estudiantado: Huafac Chellaf Mohamed

Estudiantado: Kamal Ahmed El Yassini

MIEMBROS DE LA MESA DE LA JUNTA

Profesorado: Arturo Fuentes Cabrera

La Secretaria de la mesa de la Junta, Eugenia Rodríguez, informa a los presentes de una permuta que internamente se ha hecho entre dos estudiantes a petición de estos vía email: José Luis López López formaba parte de la Comisión de Extensión Universitaria, Estudiantes e Inclusión, y ahora pasa a formar parte de la Comisión de Gobierno, al intercambiarse con el estudiante Abdeluahed Meki Sebtaui Bergui quien ahora pasa a formar parte de la Comisión de Extensión Universitaria.

7.- Asuntos de trámite y urgencia. No hay asuntos de trámite ni urgencia a tratar.

8.- Ruegos y preguntas.

- Interviene el Delegado de Estudiantes, José Luis López López: “Es un honor representar al estudiantado, no es labor fácil y se aprende de los errores, se intenta escuchar a los compañeros, trasladar ideas, no solo venimos a señalar o que no funciona sino también reconocer el trabajo que se hace para la formación de calidad y desempeñar las funciones de los representantes”. Reconoce la labor del Trofeo Rector, Salón estudiantil, Juegos Universitarios y resto de encuentros...comparte una reflexión desde la delegación: la comunicación entre alumnado, delegación de estudiantes y equipo decanal, como oportunidad de mejora de funcionamiento. Propone reuniones periódicas de los Coordinadores con delegados y subdelegados, una vez por semestre y establecer un canal de comunicación ágil con la Delegación. Hace referencia a otras universidades que establecen un espacio en el que los estudiantes pueden formar parte de las decisiones de la universidad. Pueden aportar mucho si se permite que se involucren más.



**UNIVERSIDAD
DE GRANADA**



- José Antonio Liébana Checa señala que el gabinete psicopedagógico se reúne con delegados y subdelegados, y traslada al equipo directivo un parecer del estudiantado, de que la Facultad no tiene zonas comunes donde poder pasar más tiempo del que duran las clases.
- José Luis López López, delegado de Estudiantes, secunda la idea propuesta por el profesor José Antonio Liébana Checa.

No habiendo más asuntos que tratar, la presidenta levantó la sesión, siendo las 13.58 del día arriba indicado.

Vº Bº de la Presidenta

Secretaria de Facultad



ANEXO. RELACIÓN DE MIEMBROS ASISTENTES:

1. Aguado Romero, José
2. Ahmed Ahmed, Yusra
3. Ahmed Laarif, Mohamed
4. Alonso Hidalgo, Carlos
5. Ayora Esteban, María del Carmen
6. Aznar Unzurrunzaga, María José
7. Blanco Encomienda, Francisco Javier
8. Chairi Ben Yamna Boulaich, Rayan
9. Cortina Pérez, Beatriz
10. Cubilla Casas, Elisa Isabel
11. Cuevas López, María Mercedes
12. Curiel Marín, Elvira
13. Elvira Castillo, Elena
14. Fernández Baños, Raúl
15. Fuentes Cabrera, Arturo
16. Galán Gil, Milagros
17. García Parada Arias, Gabriel
18. González Vázquez, Antonio
19. Gutiérrez Salcedo, Salvador
20. Heredia Jiménez, José María
21. Hernández Peinado, Manuel
22. Lara Moreno, Raquel
23. Lasanta Becerra, Antonio
24. Latorre Medina, María José
25. Liébana Checa, Jose Antonio
26. López Belmonte, Jesús
27. López López, José Luis
28. Meki Sebtaui Bergui, Abdeluahed
29. Moreno Guerrero, Antonio José
30. Ortiz Pérez, Alejandro
31. Palma Crespo, Antonio David
32. Pedrosa Vico, Beatriz
33. Pina Paredes, Violeta
34. Pozo Sánchez, José Santiago



35. Real Martínez, Santiago Manuel
36. Rodríguez Buján, Marcial
37. Rodríguez Domínguez, Carlos
38. Rodríguez López, María Eugenia
39. Rodríguez Parra, María José
40. Romero Sánchez, Guadalupe
41. Torres Velázquez, Cristian Alex
42. Varade Luque, Alejandro

Justifican su ausencia a la Junta Ordinaria:

1. Alcántara Pilar, Juan Miguel.
2. Bermúdez Martínez, María
3. Galindo Morales, Ramón
4. García Guzmán, Antonio
5. García Ruda, Julio Antonio
6. Gómez Martín, Miguel
7. Morón Pérez, M^a Carmen
8. Sánchez Serrano, María Victoria
9. Soto Rodríguez, Diego Fernando
10. Trujillo Sáez, Fernando Jesús